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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E 2 

DEZOITO DO DEPARTAMENTO DE 3 

CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS DA 4 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 5 

DO SEMI-ÁRIDO CAMPUS PAU DOS 6 
FERROS. 7 

Aos trinta e um dias de janeiro de dois mil e dezoito, quarta-feira, com início às dezessete horas e 8 

trinta minutos, no auditório do bloco dos professores da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 9 

Câmpus Pau dos Ferros, realizou-se a Primeira Assembleia Extraordinária do Departamento de 10 

Ciências Exatas e Naturais - DECEN, presidida pelo chefe deste departamento, professor Antonio 11 

Diego Silva Farias, tendo como secretário o Técnico-Administrativo em Educação, George Luis 12 

de Amorim Gomes. Estiveram presentes os seguintes docentes: Bruno Fontes de Sousa, Cláudia 13 

Alves de Sousa Muniz, Francisco Ernandes Matos Costa, Glaydson Francisco Barros de 14 

Oliveira, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Sousa, José Wagner Cavalcanti Silva, Josy 15 

Eliziane Torres Ramos, Lino Martins de Holanda Junior, Mônica Paula de Sousa, Otávio 16 

Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da 17 

Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo e Thatyara Freire de Souza. Adverte-se que nessa reunião 18 

o representante discente não esteve presente. A reunião teve os seguintes pontos de pauta: Primeiro 19 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da Primeira Assembleia Ordinária de dois mil e 20 

dezoito do DECEN. Segundo Ponto: Apreciação da pauta da Primeira Reunião Extraordinária do 21 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros – CMPF de dois mil e dezoito. Constatado o 22 

Quorum, o presidente da reunião Antonio Diego Silva Farias saudou a todos, leu os pontos de 23 

pauta e os colocou em discussão. O presidente da reunião disse que não foi possível a tempo 24 

repassar aos membros presentes à reunião a ata da Primeira Assembleia Ordinária de dois mil e 25 

dezoito do departamento. Diante disso, a professora Mônica Paula de Sousa solicitou a retirada do 26 

primeiro ponto de pauta, pois este se refere a ata supracitada. Colocado em votação, foi aprovada 27 

por unanimidade a remoção do primeiro ponto de pauta, ficou, portanto, a reunião com Pauta 28 

Única: Apreciação da pauta da Primeira Reunião Extraordinária do Conselho do Centro 29 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros – CMPF de dois mil e dezoito. Aberta a discussão, o presidente 30 

da reunião leu os pontos de pauta que serão discutidos na próxima reunião do Conselho de Centro. 31 

Sobre o segundo ponto de pauta da referida reunião, os presentes sugeriram a inclusão do processo 32 

de afastamento da professora Verônica Maria Lima Silva. Colocado em votação a proposta, foi 33 

acordada com treze votos favoráveis e duas abstenções a solicitação de inclusão do processo 34 

supracitado no segundo ponto de pauta da reunião do Conselho de Centro. Nesse mesmo momento 35 

foi também votado a exclusão ou não do referido ponto de pauta, e por doze votos favoráveis e três 36 

abstenções, os presentes concordaram em não a excluir o ponto de pauta. Em seguida, discorreu-se 37 

sobre o terceiro ponto de pauta da referida reunião que aborda sobre a “minuta de resolução que 38 

regulamenta a Avaliação de Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presencial”. Os 39 

docentes Shirlene Kelly Santos Carmo e Sharon Dantas da Cunha, observaram que a média 40 

sugerida neste ponto é seis, sendo que, em outras universidades a média aritmética utilizada para 41 

aprovação é cinco. O professor Otávio Paulino Lavor sugeriu que a média aritmética seja a 42 

simples. Os presentes ao analisarem o artigo dezessete no qual há a sugestão da professora Luciana 43 

Angélica da Pró-Reitoria de Graduação da UFERSA, em que considera como aprovado da prova 44 

final o discente que obtiver a Média Final seis vírgula zero, os membros presentes votaram, com 45 

uma abstenção, a favor pela manutenção da nota cinco conforme está na proposta original da 46 

minuta, bem como que o artigo dezoito ficasse com a média aritmética simples. A análise do quarto 47 
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ponto de pauta da reunião do Conselho de Centro; “Discussão sobre disponibilização do nome do 48 

professor ministrante de componente curricular no SIGAA em período de matrícula discente. O 49 

presidente da reunião, professor Antonio Diego Silva Farias apresentou alguns esclarecimentos 50 

sobre o ponto. Colocado em votação, os membros presentes concordaram por unanimidade em 51 

retirar não disponibilizar os nomes dos professores ministrantes de componente curricular em 52 

período de matrícula discente. No que se refere ao quinto ponto de pauta, sobre a pauta da Primeira 53 

Reunião Ordinária do CONSEPE de dois mil e dezoito, a professora Shirlene Kelly Santos Carmo 54 

sugeriu que as reuniões ordinárias do CONSEPE sejam pela manhã, todos os presentes 55 

concordaram. Concluída a reunião, nada mais havendo a tratar, o professor Antonio Diego Silva 56 

Farias agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, George Luis de 57 

Amorim Gomes, secretário ad hoc, lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada 58 

e assinada pelo Presidente dessa Reunião, o professor Antonio Diego Silva Farias e os demais 59 

docentes do Departamento de Ciências Exatas e Naturais da Universidade Federal Rural do Semi-60 

Árido, Câmpus Pau dos Ferros. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 61 

Presidente:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  62 

Antonio Diego Silva Farias  _______________________________________________________ _ 63 

Representantes Docentes:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 64 

Bruno Fontes de Sousa _____________________________________________________________ 65 

Cláudia Alves de Sousa Muniz _______________________________________________________ 66 

Francisco Ernandes Matos Costa _____________________________________________________ 67 

Glaydson Francisco Barros de Oliveira ________________________________________________ 68 

Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Sousa ___________________________________________ 69 

José Wagner Cavalcanti Silva _______________________________________________________ 70 

Josy Eliziane Torres Ramos _________________________________________________________ 71 

Lino Martins de Holanda Junior ______________________________________________________ 72 

Mônica Paula de Sousa _____________________________________________________________ 73 

Otávio Paulino Lavor ______________________________________________________________ 74 

Paulo Henrique das Chagas Silva _____________________________________________________ 75 

Sanderlir Silva Dias _______________________________________________________________ 76 

Sharon Dantas da Cunha ___________________________________________________________ 77 

Shirlene Kelly Santos Carmo ________________________________________________________ 78 

Thatyara Freire de Souza ___________________________________________________________ 79 

Secretário ad hoc: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 80 

George Luis de Amorim Gomes ______________________________________________________ 81 

Pau dos Ferros-RN, quarta-feira, trinta e um de janeiro de dois mil e dezoito (31.01.2018).xxxxxxxx 82 


